



Verein zur Förderung
der Schule an der Ruhr,
Grundschule Essen-Kettwig e.V.

Liebe Helfer und Spender, liebe Eltern,

auch dieses Jahr haben wieder zahlreiche Eltern und Kinder die Chance genutzt, unsere Schule an der Ruhr am Tag der offenen Tür kennenzulernen.

Der Förderverein hat dies an beiden Standorten durch die Organisation der Besuchercafés sowie der Durchführung einer Schul-Rallye in Form eines Kinder-Quiz unterstützt - beide Aktivitäten wurden sehr gut angenommen. Dadurch konnten wir den 'neuen' Interessierten einen Eindruck unserer Schulgemeinschaft vermitteln und darüber hinaus noch Geldspenden in Höhe von insgesamt

417,61 €

einnehmen.

An dieser Stelle ein HERZLICHES DANKESCHÖN für die vielen Sachspenden und helfenden Hände, die dies ermöglicht haben. Die Rückläufe zu den Spendenaufrufen waren innerhalb kürzester Zeit komplett, VIELEN DANK für die spontane Hilfsbereitschaft!

Zu guter Letzt gratulieren wir den Gewinnern der Schul-Rallye:

1. Preis (Sweatshirt-Jacke der Schule an der Ruhr): Morice Demkowski
2. Preis (T-Shirt der Schule an der Ruhr): Merth Özyurt
3. Preis (Tasse der Schule an der Ruhr): Nina Tuschen

Herzlichen Glückwunsch!

Wir hoffen, auch bei weiteren Schulaktionen auf Ihre/Eure Unterstützung zählen zu können!

Herzliche Grüße
Der Vorstand